

PlantaDoce.

Entorno

Los precios de la industria farmacéutica crecen un 0,7% en febrero

El mayor incremento en los precios industriales en febrero se produjo en la fabricación de productos farmacéuticos de base, con un alza del 1,5%.

PlantaDoce
25 mar 2020 - 10:29



La industria farmacéutica española continúa 2020 al alza, pero modera su ritmo. En el segundo mes del año, **el índice de precios industriales (Ipri) de las compañías de fabricación de productos farmacéuticos registró una subida interanual del 0,7%**, una décima por debajo respecto al dato registrado en enero.

Según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE), el mayor incremento en los precios industriales en febrero se produjo en la fabricación de productos farmacéuticos de base, que aumentaron un 1,5% interanual. No obstante, esta alza contrasta con el aumento del 2,5% del primer mes de 2019.

Por su parte, los precios de la fabricación de especialidades farmacéuticas se

PlantaDoce.

incrementaron un 0,5% en febrero, exactamente igual que en enero. **El índice de precios industriales general cayó en febrero un 2,2% en términos interanuales** lastrado por la energía, una tasa que profundiza en más de un punto el descenso de enero y con el que se suman nueve meses consecutivos a la baja.

Según los datos del INE, el factor que más influencia tuvo en la caída de los precios industriales fue la energía, que se abarató un 8% (una cifra más de tres puntos y medio superior a la de enero), principalmente por el menor precio del refino de petróleo y, en menor medida, la producción de gas.